

Der Verein Fussball-Stadion Wankdorf trauert um seinen ehemaligen Präsidenten und Geschäftsführer

Hansruedi Schär

Sein Lebenskreis hat sich am 14. Juli 2022 im 82. Lebensjahr geschlossen. Der Trauerfamilie sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

In seinen verschiedenen Funktionen, welche er innehatte, leistete er einen wichtigen Beitrag für den Fortbestand unseres Vereins. Wir bewahren den Verstorbenen und seine Verdienste in dankbarer Erinnerung.

Verein Fussball-Stadion Wankdorf

Silvano Flückiger
Präsident

Markus Caflisch
Geschäftsführer